

“大磯ビーチフェスタ”開催！

大磯町合併 60 周年記念事業として、「大磯ビーチフェスタ」が5月 18 日（日）北浜海岸で大磯市と同日開催で行われました。ビーチバレー、ビーチテニス、ビーチサッカー、ビーチフットなど様々な体験コーナーがたくさんあり、来場者の方だけでなくスタッフも一緒に体を動かし楽しいひと時を大磯の海で過ごすことが出来ました。その中で私たちスポーツ推進委員は、ターゲットボードゴルフとフライングディスクの体験コーナーを担当し、たくさんの方に遊んでもらいました。

(二挺木 健太)



～参加者の声～

子どもと一緒に楽しむことができて良かった。

(30代男性)

たくさん体験するところがありおもしろかった。

(40代女性)

たくさんのブースがあり、賑やかでした。

(50代女性)



“第1回大磯ウォーキング大会”開催！

スポ推初の第1回大磯ウォーキング大会を6月8日（日）に開催しました。当日は天候が怪しまれましたが午後には日差しも出てくるなど絶好のウォーキング日和でした。参加者 47 名、スポーツ推進委員も含めれば合計 60 名が大磯町内を歩きました。大磯運動公園をスタートし、それぞれの3つのコースで大磯町の文化や街並み、海や山の自然を満喫することができました。普段何気なく通っている道でも注意深く見ていると新しい発見が沢山あり、改めて大磯の良さを感じることができた一日となりました。また、グループ同士で楽しく会話をしたり、お弁当の中身を交換したり、遠足の気分を思い出させる一面もありました。

(二挺木健太)

国府の里山コース



みんなで苦勞して山を登ったあとに見た頂上からの景色とお弁当は最高でした。

明治のまち海コース



自然と文化に触れることができ、大磯の良いところを再確認できるコースでした。

高田保公園コース



坂道があって大変だったけど、知らない道があったりして新しい発見がありました。

“ユニカール大会個人戦”開催！



ナイスショット！



気合十分！！



たくさんの参加者で白熱しています



初代キングオブユニカール 小島 勝さん

良い緊張感が今回の勝因です！

通常 1 チーム3人で行うユニカールですが、初めての試みで、3投全てを1人で投げるという個人競技「第1回 OISO UNICURL GAME～個人戦～初代 KING OF UNICURL は誰に」を4月27日（日）国府小学校体育館で開催しました。

個人戦になると今まで以上に各自が試合のイメージを描き、戦術を考えるスポーツへと進化しました。決勝トーナメントでは、会場が応援するのもはばかれる程の緊張感に包まれました。

今まで3人集まらないと出来ないと思われていたユニカールが、1人でも十分楽しめる事が実証された一日となりました。現在も子ども会や青年会のイベント、高齢者施設への訪問指導等数多く利用されております。秋には第4回大磯ユニカール大会も予定されておりますので、ぜひ一度ユニカール教室に参加されてみては如何でしょうか。お待ちしております

(曾我部 耕)

◆ユニカール教室スケジュール

日程	時間	場所
7月9日（水）	19:00～21:00	大磯小学校体育館
7月15日（火）	19:00～21:00	国府小学校体育館
7月19日（土）	13:30～16:00	国府小学校体育館
7月30日（水）	9:30～11:30	生涯学習館

